



Last news from Malahide

publié le 06/03/2023

Bonjour,

Notre séjour touche déjà à sa fin.

Vendredi 3 mars, les élèves français ont accompagné leurs correspondants en classe le matin, puis nous sommes allés nous promener sur la presqu'île de Howth l'après-midi.

Le week-end dernier, les élèves ont passé deux jours en famille.

Ce matin, tout le monde était content. Pour commencer la journée, l'ensemble des élèves a collaboré à l'élaboration d'un quiz culturel en anglais, par équipe, sur différents thèmes. Les élèves ont pu ensuite jouer.

Cet après-midi, nous sommes allés une dernière fois à Dublin pour poursuivre notre visite commencée lors de la chasse aux trésors et nous avons fait du shopping.

Demain matin, notre départ de Malahide est prévu à 7 heures.

La prochaine étape sera l'accueil des correspondants irlandais le 30 mars prochain.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.